
Subject: diverse Fragen...
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View Forum Message <> Reply to Message

Bevor ich nun - in den nächsten Wochen - ein paar Studios aus nächster Nähe abklappern
wollte, hab ich noch mal eben ein paar Fragen gesammelt, die mir beim bisherigen
online-Informieren gekommen sind:

1) Die verschiedenen Laces:
Bisher weiß ich wohl, dass Swiss Lace feiner ist als French Lace, dafür aber empfindlicher,
also weniger langlebig. Wie ist denn, im Vergleich dazu, ein sog. "Nature Net" beschaffen?

2) Medi Hair - Implantation von Kunsthaar:
Bzgl. Kunsthaarimplantation hatte ich mal gelesen, dass man das zwar mal versucht hätte, in
Studien, aber leider habe sich die Kopfhaut ständig entzündet dabei, weil sie mit dem
Fremdkörper nciht klar kam. Unter http://www.hermann-klasen.de/haarimplantation.asp wird eine
Methode zur Kunsthaarimplantation aber angepriesen, als wäre es das selbstverständlichste
der Welt. Also, was ist denn nun richtig?

3) Preise und Bestell-Details bei Toplace:
Ich tu jetzt mal so, als würde ich bei Toplace was bestellen. Auf geht's. 
Preisliste: 
3a) Da sehe ein sog. SFS. Ist das was anderes als ein "normales Swiss Lace"?
3b) Sind bei diesen Laces die Haare (in Standard-Länge) schon mit inbegriffen oder zahlt man
die extra? 
3c) Jemand schrieb hier mal, er habe Remi-Hair gewählt, aus Preisgründen. Das verstehe ich
noch nicht, denn Remi-Hair hat doch offensichtlich nur Vorteile gegenüber Standard-Echthaar.
Warum sollte das billiger sein?
3d) Und wer schneidet mir das Teil nun ein? (Ist ja nicht so einfach, an diese Info zu kommen,
selbst wenn hier jemand mitschreibt, der gleich in meiner Nähe ein solches Studio gefunden
hat).

4) Bonding und Nachwachsen der Haare darunter:
Meine Haare wachsen - hab ich den Eindruck - relativ schnell: Einen Drei-Tage-Bart bekomme ich
in 24 Stunden, nach drei Tagen sieht es eher aus wie nach einer Woche. Für die restliche
Körperbehaarung ebenfalls und - leider! (in diesem Kontext) - scheint es auf dem Oberkopf ganz
ähnlich zu sein. Andererseits möchte ich möglichst wenig/selten selbst mit dem Verkleben
meines HTeils konfrontiert werden und hatte daher vor, dies so alle 3-4 Wochen im Studio
vornehmen zu lassen und den Rest der Zeit Ruhe zu haben. Wichtig ist mir dabei u.a. nicht nur,
dass ich weiß, dass das HT "sicher" sitzt, sondern eben auch genau an der richtigen Stelle. Dies
allein vor dem Spiegel zu kontrollieren, halte ich für recht unsicher: So genau wie ein
außenstehender sieht man (selbst unter Zuhilfenahme mehrerer Spiegel) die hinteren Bereiche
doch nie wirklich!
Eine weitere Frage gilt in diesem Kontext aber auch der Optik. Man soll sich ja unter dme HT die
Haare kahlrasieren, damit es natürlicher aussieht und die alten Haare nicht durchscheinen.
Heißt das - abgesehen von der Klebfestigkeit -, dass z.B. nach 2 Wochen Tragezeit und
zwischenzeitlichen Nachwuchs der zuvor kahlraiserten Stellen die ganze Sache auch schlechter
aussieht?
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5) Sonnenstudio und HT:
Einerseits sagen ja viele, dass man mit (oder ohne) Haarausfall hin und wieder mal ins
Sonnenstudio gehen sollte, weil eine gewisse Bräune die Attraktivität erheblich steigern kann.
Für HT-Träger ist eine so intensive Bestrahlung dann aber andererseits sicher tabu, oder?
(Wegen Verfärbung der Haare)

6) Kunsthaar-Toupets von Knoche:
Obwohl überall eindeutig Echthaare bevorzugt werden, wirbt Knoche damit, dass 95% ihrer
Kunden die neue Kunstfaser "KS-Haar" tragen, die angeblich sogar teilweise besser sein soll als
Echthaar. Welche Erfahrungen gibt es dazu?

7) Hairlacer in Eindhoven, NL
Da Eindhoven für mich noch relativ gut erreichbar ist (sofern ich nicht jede Woche dahin
müsste), habe ich mal www.hairlacer.com in die engere Wahl genommen und würde da mal
vorbei fahren. Stimmt es, dass die dort die gleichen Systeme werkaufen wie Toplace? Für wie
wichtig haltet ihr eine 100% akurate Sprachverständigung? Ich spreche eigentlich sehr gut
Englisch (aber halt nicht muttersprachlich, da fehlt dann noch *einiges*), Niederländisch kann
ich gar nicht. Hatte in Holland noch nie Probleme... Aber bei solchen Dingen wie HT geht's ja
manchmal echt um Details, wo man sicher gehen sollte, dass der andere "haargenau" *g*
versteht, was man meint, und andersherum... Wie seht ihr das?

8.) Freestyle- vs. andere Frisuren
Unter http://www.admacon.com/konfiguration.htm muss man bei der Bestellung z.B. wählen wie
die Frisur geknüpft sein soll: Scheitel, Wirbel, Freestyle etc...
Gibt es eigentlich Nachteile, wenn man seine Haare "freestyle" knüpfen lässt. Hatte mal
gelesen, dass man für möglichst flexible Frisuren auf jeden Fall "freestyle"-Knüpfung
braucht, was mir einleuchtete. Warum macht man dann nicht immer Freestyle? Haben die
anderen Frisur-Basen auch was für sich, also dass man vielleicht z.B. einen richtig "guten"
Mittel-/Seitenscheitel mit einem "Freesytle"-Modell weniger gut hinbekommt als mit einem
speziellen Seitenscheitelmodell? Oder wie kann ich mir das vorstellen?

9) Zum Abschluss noch eine skeptische Frage:
In der heutigen Zeit, wo Webspace und Datentransfer wirklich nicht mehr die Wlet kosten und vor
allem Unternehmen wie Zweithaaranbieter es sich leisten können müssten, habe ich - trotz
langen Suchens - eigentlich noch keinen Anbieter gefunden, der sich getraut hat, mal
hochauflösende Fotos auf seine Seite zu stellen (nicht einmal als "Alternative für
Interessierte", wenn man den Normalbesucher nicht unnötig mit längeren Ladezeiten quälen
möchte). Da fragt man sich doch jedesmal zwangsläufig: Sind die HTeile etwa so schlecht,
dass sie bei einer Auflösung von mehr als 600x400 Pixel oder so gleich als Protezen entlarvt
würden?? In meinen Augen lässt das Weglassen von guten Bildern - jedes Unternehmen
dieser Größe sollte jawohl irgendwie an eine Digicam mit 3 bis 4 Megapixeln kommen - viel
abschreckender/unseriöser als ein sehr hochauflösendes, ehrliches Bild, wo man sieht, was
Sache ist, wenn man mit der Nase ganz nah an den Bildschirm geht. Aber diese viel zu kleinen
Bilder, und dann noch total komprimiert, also mehr Artefakte als alles andere kotzen mich einfach
an, auf Deutsch gesagt, dann kann man sie gleich weglassen! Frage: Warum machen die sowas
wirklich?
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So, das war jetzt spontan die erste Fuhre an Fragen - nicht gerade wenig 
Ich freue mich über jede Antwort.
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